あいなん、次世代のためのまちづくり

だれ一人取り残さないまちへ

_{愛南町議会議員} かぎやま 茂



活動のご報告



ごあいさつ

みなさまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

コロナ、ウクライナ情勢など社会情勢は不確実性を増し、物価高により生活も苦しくなっています。

地方においてこの傾向はより顕著であり、今後もみなさまの声をお聞きしながら地域の諸課題に取り組んで参りますので、ぜひ問題等があればお聞かせください。なお、私の活動状況は、ネット、紙面で発信をしておりますのでご覧ください。。

みなさまのご健康とご多幸をお祈り申し上げ、ごあいさつとさせていただきます。

一本松支所

老朽化し危険な状態である支所は、一本松保健センター内に移転となります。

今後は、住民の意見などを参考に整備の是非について検討していくこととなっています。

一本松地域の核となる施設であり、山村開発センター、 病院、保育所などの整備とあわせて検討していくべき と考えます。

ぜひ皆さんのご意見をお聞かせください。

私の想い

電気代など目に見えて値上がりをしており、年金生活者などは実質収入が減り、この傾向は今後も続くと思われます。

地方においては、雇用環境の改善も進まず、若者の地 元離れはますます進んでいます。

愛南の発展のためには、豊かな自然を活かした農林水 産業の振興、環境への投資が必要と考えますので、今 後も地域の振興のため、目標に向かって取り組んで参 ります。

これまでの主な一般質問

- ・農林水産業の振興 愛南町の主要産業であり、この振興なくして発展はないとの思いから 農業水産業の発展には林業の活性化、森林の整備は重要なポイントとなる。
- ・観光の振興 サンパールが閉鎖され、今後の観光施策の方針等 四国横断自動車道の整備にあわせ、核となる施設の整備が必要。
- ・DX・GX デジタル・グリーントランスフォーメーションの推進 働き方改革などICTを活用した変革が必要
- ・物価高による敬老会補助金等の方針



2022年6月 議会定例会 一本松支所整備について

「築53年を経過した一本松支所庁舎については、多様な機能の充実した施設の整備を希望する。」 令和3年10月提出 一本松支所庁舎整備に関する報告書 には、このように書かれている。

コンクリートの剥落、柱のひび割れなど耐震強度がないとの報告どおりの状態であり、早急な対策が必要と思 われる。山村開発センターについては築47年が経過しており、コンクリートの剥落、柱のひび割れなどが見ら れ、保健センターについては築32年が経過している。住民の意見は、費用を抑えた整備を望む声が多い。改築、 統合、移転などの方法があるが、議会に示された方針は、「支所については、危険建物である支所庁舎からは 早急に移転する」であった。

人口やニーズの動向、一本松病院や一本松保育所の改築、学校統廃合、また四国横断自動車道 宿毛・内海間 の動向や防災などを踏まえ検討が必要と思うが、整備に関する方針は。

答弁者 町長

一本松支所庁舎整備については、支所庁舎で業務を行う職員、来庁者の安全を確保することを最優先に、早急 な一本松保健センターへの移転が最善であり、移転に向けて各種検討を進めていく。

今後、一本松支所等の公共施設の整備については、地域住民、議員の意見を伺いながら、総合的な視点で検討 をおこなって参りたい。

議会定例会 林業施策について (分収林等) 2022年12月

農林水産業の振興、防災対策のためには、森林環境譲与税を効果的に利用していくことが重要。

今後、林業施策において森林環境譲与税を、どのように活用していくのか。 町には地区管理の分収林、学校林など、広大な町有林がある。分収林は、 一伐期までとの条件があるが、地区のこれまでの管理経費、保安林内の 伐採後の植林等の要件を考慮すると、取扱いは慎重におこなうべき。 この分収林の取扱いについて、今後の方針は。



答弁者 町長

南宇和森林組合を中心に、県、町で協働し、森林環境譲与税の活用を図り、森林経営管理制度の推進、林業機 械導入による素材生産などの環境整備、林業担い手の育成・確保、公共施設等木質化事業等の木材利用の推進 の4項目を柱に事業の促進を図っていく。

分収林は現在、間伐を中心に森林整備を行っており、標準伐期齢に達する森林も多くある。主伐については、 地区との協議により進める方針であり、分収林の大半の面積を占める旧一本松町の各地区代表者からの申出に より、今後の分収林の在り方、取扱いについて、協議を始めた。方針については、各地区の考え方を聞き、十 分な協議を重ね、保安林の制約や県での治山事業も含め、今後の分収林の間伐・主伐事業の促進に努めていく。

トピックス



・議会活性化・保育園留学・プラスチックリサイクルについて

産業厚生常任委員会

- ・愛南町の第一次産業の振興について行政視察 6月、農事組合法人 笑柑園ナカウラ(伊方町)視察 法人設立経緯と県集落営農組織支援等
- ・高齢者、障がい者の交通支援対策 コミバスも含め抜本的見直しを提言
- ・再工ネ条例について、国の方針を参考に協議



- ・増田川等の治水対策について要望 浸水被害の多い箇所の改修
- ・トーホー工業の支援等要望
- ・県道の改良促進要望
- ・真珠母貝へい死被害調査





愛南町議会議員 愛南町農業委員会推進委員 南宇和高校同窓会監事

愛媛県南宇和郡愛南町小山117番地 TEL • FAX 0895-84-2451 https://www.kagiyama.online/ E-Mail info01@kagiyama.online

No 2023-01







Bloa





face book

